

学校だより



# おのみ



志布志市立尾野見小学校

## 『新年を迎えて』

校長 福和人

新年明けましておめでとうございます。

保護者や地域の皆様には、ご家族おそろいで、輝かしい新年を迎えられたことと存じます。昨年中は、尾野見小学校の教育活動全般にわたり、ご理解とご協力、そしてご支援を賜りましたことに心よりお礼申し上げます。本年もどうぞ、よろしくお願ひいたします。



今年は、午年です。馬が力強く前へ進む姿から物事が順調に進む年である、総じて運気が上向く年だと言われています。子どもたちには自分の目標に向かってどんどん前へ進んでいく一年にしてほしいと願っています。冬休みの間、大きな事故、あるいは事件等も無く、61人の児童の皆さんと新年の挨拶を交わし、3学期の始業式を迎えることが出来たことを何より嬉しく思います。

3学期がスタートしました。昨年の4月から始まった各学年の総まとめと、次の学年に向けての準備の3か月です。52日間と限られた日数となります。現在の学年の学習・生活としてやらなければならないことは、確実に身に付くよう取り組みを深めていきたいと思います。令和8年が尾野見小学校の子どもたち、そして保護者や地域の皆様にとって最良の年となることを願っております。

### <保健給食委員会の発表>

1月13日（火）児童集会の時間に保健給食委員会の児童による発表がありました。健康に関するクイズを出題し、全校で回答しました。

体調を整えるために必要なことや睡眠時間、成長に必要な栄養について考える機会になり、健康意識を高めることができました。

2学期も体調管理をしっかりと行い、元気いっぱい過ごしてほしいです。



## 表彰について

12月24日（水）に表彰式を行いました。

第68回鹿児島県児童生徒作文コンクールにおいて、3年 前田隆之介さんが入選に選ばれました。また、志布志市子褒め条例における表彰では、6年生が7人勤労賞やボランティア賞、親切賞等を受賞しました。代表で、西田晴道さんが賞状とメダルを受け取りました。子供たちのがんばりが、このような形で評価され、大変嬉しい気持ちになります。また、他の子供たちの励みになり、意欲につながることと思います。3学期の更なる子供たちのがんばりを楽しみにしています。受賞されたみなさん、おめでとうございます。



＜よい新年を迎えることができました＞

12月20日（土）おやじ学級の方々による毎年恒例の「門松づくり」が行われました。土台に準備していただいた3本の大きな竹と飾りを付け、丁寧に作ってくださいました。立派な門松に興味をもち、子供たちは、とても嬉しそうでした。

また、尾野見コミュニティ協議会「まちづくり部」の皆さんとの「ミニ門松作り」が行われました。材料を準備してくださり、分かりやすく教えてくださるので、とても好評でした。地域の方々の様々な取組みで子供たちの体験活動も充実しています。ありがとうございました。これからも御協力よろしくお願ひします。



## 3学期スタート

1月8日（木）の始業式では、2年津曲睦希さんと4年木之下果穂さんが2学期がんばったことと3学期の目標について発表してくれました。睦希さんは、「発表をたくさんする」という目標を果穂さんは、「朝、校庭を走り、持久走大会で良い結果を出す」という目標を発表してくれました。「1年の計は元旦にあり」ということわざがありますが、一年の計画は元日の朝に立てるべきという意味です。また、そこから転じて、物事を成功させるためには最初の計画や準備が最も重要であるという教訓を指します。目標をしっかりと立て、素敵な1年を過ごせるといいですね。



＜いじめ問題を考える週間＞

12月のいじめ案件は0件でした。毎学期の最初の1週間を「いじめ問題を考える週間」と位置付け、思いやり、言葉遣い、いじめ等について各学級・全校で子供たちと一緒に考えています。気になる様子が見られましたらいつでもご連絡ください。

1月20日（火）には、スクールカウンセラーによるカウンセリングも計画されています。何か心配なことなどありましたら、御相談ください。

### 【2月行事予定表】

日	曜	主な行事
5	木	県立図書館より視察
〃	〃	サードブック贈呈式（6年）
14	土	おのみンピック（持久走）
18	水	がんがらちゃん
26	木	学校運営協議会



※2月5日は、県立図書館より視察訪問とサードブック贈呈式があります。サードブック贈呈式には、福田裕生教育長も来校される予定ですので、6年生の保護者の皆様もぜひご参加ください。